

# C12undC12 Netzwerk

## Deutschsprachige Gruppen

<b>Schritt 5</b>	<b>Step 5</b>
Wir gaben GOTT, uns selbst und einem anderen Menschen unverhüllt den wahren Ursprung unserer Schwächen zu.	We admitted to God, to ourselves, and to another human being the exact nature of our wrongs.

© Overcomers Outreach – C12undC12 - 2007

© Alcoholics Anonymous World Services Inc.

<b>Gottes Wort zu Schritt 5</b>	<b>God's Word to Step 5</b>
Ihr Gebet im Glauben an Gott wird den Kranken heilen, und der Herr wird ihn aufrichten. Und wenn er Sünden begangen hat, wird Gott ihm vergeben. Bekennt einander eure Schuld und betet füreinander, damit ihr geheilt werdet. Das Gebet eines gerechten Menschen hat große Macht und kann viel bewirken.  Jakobus 5:15-16 (Neues Leben)	Believing-prayer will heal you, and Jesus will put you on your feet. And if you've sinned, you'll be forgiven—healed inside and out. Make this your common practice: Confess your sins to each other and pray for each other so that you can live together whole and healed. The prayer of a person living right with God is something powerful to be reckoned with.  James 5:15-16 (The Message)

BibleGateway.com is © Copyright 1995-2007

[Gospel Communications International](http://www.gospelcommunicationsinternational.com)

Die vorliegenden "Zwölf Schritte" wurden mit Genehmigung von Alcoholics Anonymous World Services, Inc., New York, übernommen und den geistlichen Prinzipien von Overcomers Outreach Inc. angepasst, so dass keine zwangsläufige Übereinstimmung zwischen beiden 12-Schritte-Programmen sowie eine Zustimmung noch Kontrolle seitens AA Inc. daraus zu implizieren ist.	The Twelve Steps, reprinted and adapted with permission of AAWS, Inc. NY, do not imply that there are no differences using the 12 Step Program and activities between both fellowships neither AA agrees and reviews the contents of this kind of steps expressed herein.
--	---